## 市川市立国府台小学校 学校だより

第17号

# こぶしの花

☆学校教育目標☆

日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子 の育成 〜重点目標 三つの元気〜 頭の元気・体の元気・心の元気 市川市立国府台小学校 市川市国府台 5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 登校時に、児童と朝の挨拶をしていると、「霜柱があったよ」「池が凍っていたよ」 「吐く息がものすごく白い」とたくさんのことを話しかけてくれます。寒い日も、 児童にとっては、いつもと違う風景を楽しみ、楽しさを見つける時間にしているの だなとうれしく思います。ここ数日間、寒い日が続いていますが、「冬来たりなば、春

も、 るの はば、春 感じることができるのだと思う、 理をお願いすることが多く、お手 まだまだ 新型コロナ感染症やイ

遠からじ」という言葉があるように、この寒さがあるからこそ、春の暖かさを感じることができるのだと思う、今日この頃です。欠席児童が多く保護者の皆様には、学級閉鎖の対応や体調管理をお願いすることが多く、お手数をおかけしました。23日に終業式を行い、24日より冬休みとなります。まだまだ、新型コロナ感染症やインフルエンザ、ノロウィルスなど心配な状況ではありますが、冬休み中も引き続き、お子様の体調管理をお願いできればと思います。また、冬休みはご家族で過ごす時間も多くなり、これまでを振り返るよい機会となります。今年一年を振り返り、できたことや、もう少し頑張りたかったこと、そして、新しい年に向かって、希望や夢についてご家族で話していただければと思います。

どうぞ、良いお年をお迎えください。

## 【今年も6年生の書初め教室で 国府台高校書道部の皆さんが来てくれました】

1月の校内書初め展にむけて、各学年で書初めの練習をしています。それぞれの課題を書初め用紙に一文字一文字を頑張って練習をしています。国府台小では、6年生の書初め練習のお手伝いに国府台高校の書道部の皆さんをお呼びしています。国府台高校の書道部の皆さんは書の甲子園で知られる「国際高校生選抜書展」団体の部で優勝し、全国一位になりました。そんな書道部の皆さんが20人以上来てもらい、6年生の練習を見守りながら、はねやはらい、字のバランスなどについてアドバイスをしてくれました。今回は体育館が改修工事のため、各教室や、生活科ルームにわかれての学習となりましたが、書道部の人たちのお手本を見る態度や、アドバイスにうなずく姿に児童のやる気を感じました。練習を重ね、年が明けてからの校内書初め展ではどのような作品がかざられるのか、今から楽しみです。













## 【光り輝く国府台小の児童のように!校章リニューアル!】

70周年を向かえ様々な取り組みを行っています。その一つとして、ペンキが剥げてしまい少し寂しいものになっていた、職員玄関前に掲げられている校章をリニューアルしました。校旗では、コウノトリが金色になっていることから、これからの国府台小の児童が光り輝くように、金色を基調に新しくしました。用務員の地区リーダーの方々に手を貸していただき、ピカピカの校章に生まれかわりました。日の光を受けて光り輝く時もあれば、見る角



度によって影の部分と明るい部分の差で、コウノトリが浮かび上がるよう見えます。学校にお越しの際には、 一度ご覧になっていただけると嬉しいです。

#### 【冬季休業中の学校閉庁日について】

12月24日(土)から令和5年1月5日(木)まで冬季休業となります。それに伴い、12月24日(土)から令和5年1月3日まで学校閉庁日となります。新型コロナ感染症に関する連絡など、メールにてお知らせいただければと思います。よろしくお願いいたします。

### 【お知らせ&お願い】

○先日、PTA運営協議会が開催されました。役員の皆様お集まりいただきありがとうございました。その中で、朝の登校時間の安全に関することで気になる案件の報告がありました。朝7時30分より8時30分の間、日曜祝日を除いて、松戸街道よりファミリーマート裏に入る道路は進入禁止となっております。お子様を車で送ってくる際、この進入禁止の時間帯に通行される方がいて、登校する児童と重なり危険と伺いました。同様に中原寺墓地から学校に向かう坂道は進入禁止とはなっていませんが、同時間帯ではそのまま、松戸街道には抜けられなくなっています。様々な事情はあると思いますが、児童の安全のため時間帯をご確認いただくなど、交通安全にご協力いただければと思います。また、保護者アンケートなどで通学路についてご意見をいただきました。デイサービス門に出るまでの森の中の道ですが、暗さや土のため滑りやすく危険ではないかとのご指摘を受けております。舗装などすぐの対処が難しく、現状として木の階段部分をゆっくり上り下りすることを児童に伝えていきたいと思います。同じく正門から右に出て坂道を通る児童がいるとのことです。こちらも通学路ではないため児童への呼びかけを今一度していきます。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

#### ○学校評価アンケートについて

・現在第2回学校評価アンケートを実施しております。手紙やメールでお知らせいたしましたアドレスにアクセスいただきご回答をお願いいたします。21日現在152件のご回答をいただいております。集計結果は2月に保護者の皆様にお知らせさせていただきます。また、いただいたご意見やご提案は職員で共有させていただき、全体にお知らせするものは学校だよりでお伝えしてまいります。どうぞ多くの方のご協力をお願いいたします。

回答締め切り:1月6日(金)

○皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください。

※ここより下記を切り取りご利用ください。

※ご感想、	ご意見、	ご提案など	年	組	お名前		